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Démarrage à 39mn53

HalleluYah !

C’est d’accord si vous criez au Seigneur. C’est bon. Loué soit Son Nom. Si vous pouvez vous 
asseoir, asseyez-vous. HalleluYah ! 

Bienvenue à King of Kings Community. Nous sommes très heureux que vous ayez pu vous joindre 
à nous, ce soir. Apparemment, c’est une soirée très spéciale. Le Seigneur a fait des choses 
merveilleuses. Nous souhaitons vous accueillir tous ici, nos membres ou pour votre première venue,
bienvenue dans notre communauté. Si c’est votre première fois en Israël, bienvenue à Jérusalem. 
Nous vous invitons à prendre profondément ce que Le Seigneur nous donne aujourd’hui.  Ceux 
nous regardant sur Kings Community Live et Facebook Live, bienvenue à Jérusalem.

Certains d’entre vous ont peut-être regardé ce matin, au service de la Tombe Gardée, si c’était vous,
alors soyez bienvenue à nouveau à Jérusalem, ce matin aussi. Nous voudrions aussi dire une 
salutation spéciale à nos amis d’Allemagne qui sont ici aujourd’hui, plusieurs groupes différents 
d’Allemagne, et spécialement un ami cher Hans GEPPERT dans un groupe qui est venu avec Karl 
HEINZ aussi. Il y a trois personnes qui ont prétendu être Karl HEINZ pendant une seconde, donc je 
ne suis pas sur. (la salle rigole) Peut-être ça veut le dire. (une personne interpelle disant venir de 
Hollande) D’accord. Il y a aussi des personnes de Hollande. Il doit y avoir des personnes. (la salle 
rigole). Il doit y en avoir. 

Prenez vos bible si vous désirez et plongeons dans La Parole de Dieu. Lévitique chapitre 23 sera là 
où nous allons débuter ce soir. C’est un jour vraiment spécial dans une année tout aussi spéciale en 
raison du timing de tous les événements qui se produisent en ce moment. Ce n’est pas souvent que 
nous avons l’alignement de diverses célébrations dans le courant mondial de l’église chrétienne 
avec celles du monde messianiques à Jérusalem en même temps. Nous n’avons pas toujours cet 
alignement. Parfois, les célébrations sont dans des semaines différentes. Mais cette fois, c’est 
particulièrement spécial que nous célébrions Pâque ensemble, au même moment, et la Résurrection 
des Prémices ensemble, au même moment, le même jour. C’est excitant parce que cela apporte 
l’unité dans notre foi. 

Et si vous êtes une personne prompte à débattre, dommage. Aujourd’hui, vous n’avez pas à débattre
à propos de cela.Vous savez il y a beaucoup de discussions qui ont lieu en raison du sujet de 
« Quand Yeshua est-IL mort ? » C’était la nuit avant, peut-être à Pâque même, il y a tout ce passage 
où l’Agneau de Pâque est sacrifié, et « Combien de temps a-t-IL été dans la Tombe » « Quand est-IL
ressuscité ? » « Quel jour cela s’est produit ? » Ce soir, il n’y a pas de discussion. Nous allons 
mettre tout cela de côté et nous allons nous accorder sur quelques principes. Que Yeshua est mort, 
pour nous, qu’IL a été dans la Tombe un nombre de 3 jours, et qu’IL ressuscité de nouveau pour 
nous. Amen. C’est ce que nous acceptons aussi, ce soir. Et cela ne démarre pas, écoutez, cette 
histoire, ce symbolisme, la signification de tout cela ne démarre pas juste dans le Nouveau 
Testament, n’est-ce pas ? Cela prend ses racines dans le TANAKH, cela prend racine des les fêtes 
du Seigneur, qu’IL nous a donné, quand nous revenons dans le Livre de Lévitique.
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Et donc nous allons regarder à cela ce soir. Nous allons nous concentrer principalement sur les 3 
festivals de Printemps. Pessa’h, Chag HaMatsot (la Fête des Pains sans Levain), et nous allons aussi
nous concentrer sur Yom Tkouma (Le Jour de La Résurrection). Lisons donc en Lévitique chapitre 
23 Verset 4, et nous allons jusque 10 versets pour avoir le contexte complet ici, de ce que Le 
Seigneur est en train de faire. 

Lévitique 23:4-14
« Voici les fêtes de l’Éternel, les saintes assemblées que vous proclamerez à la date fixée pour elles. 
Le quatorzième jour du premier mois, au coucher du soleil, ce sera la Pâque de l’Éternel. 6 Et le 
quinzième jour de ce mois, ce sera la fête des pains sans levain en l'honneur de l’Éternel. Vous 
mangerez pendant 7 jours des pains sans levain. Le premier jour, vous aurez une sainte assemblée; 
vous n'effectuerez aucun travail pénible. Pendant 7 jours, vous offrirez à l’Éternel des sacrifices 
passés par le feu. Le septième jour, il y aura une sainte assemblée; vous n'effectuerez aucun travail 
pénible.» L’Éternel dit à Moïse: «Transmets ces instructions aux Israélites: Quand vous serez entrés 
dans le pays que je vous donne et que vous y ferez la moisson, vous apporterez au prêtre la première
gerbe de votre moisson. Il fera avec la gerbe le geste de présentation devant l’Éternel afin qu'elle 
soit acceptée, il fera le geste de présentation le lendemain du sabbat. Le jour où vous présenterez la 
gerbe, vous offrirez en holocauste à l’Éternel un agneau d'un an sans défaut. Vous y joindrez une 
offrande de 4 litres et demi de fleur de farine pétrie à l'huile, comme offrande passée par le feu dont 
l'odeur est agréable à l’Éternel, et vous ferez une offrande d'un litre de vin. Vous ne mangerez ni 
pain, ni épis rôtis ou broyés jusqu'au jour même où vous apporterez l'offrande à votre Dieu. C'est 
une prescription perpétuelle pour vous au fil des générations, partout où vous habiterez. »

Et ceci nous donne le contexte, l’arrière-plan, de ce pourquoi nous sommes si enthousiasmés 
aujourd’hui. Vous voyez, ici, à King of Kings, nous voulons être surs de nous concentrer sur 
quelque chose, durant les temps de Festival, nous voulons voir Yeshua dans toutes les fêtes de Dieu.
Nous croyons que, non seulement toutes les écritures tournent autour de Yeshua, nous croyons aussi
que les fêtes elles-mêmes évoluent toutes entières autour de Yeshua Lui-même. Donc quand nous 
plongeons un petit peu dans l’arrière-plan, nous pouvons comprendre certains points de 
symbolisme. 

Premièrement. Pâque. Chacun d’entre vous a-t-il déjà eu un repas de pâque cette semaine ? Levez 
vos mains si vous avez pris un repas de Pâque. Merveilleux. Donc certains d’entre vous ont pu se 
réunir avec leur famille, amis, communauté, et vous avez mangé le repas de Seder ensemble cette 
semaine. Et vous avez vu un de symboliques. Vous avez vu assez facilement, si vous êtes dans la foi
depuis un moment, que l’Agneau de Pâque, et le sang de l’Agneau qui a été versé et mis autour des 
poteaux de la porte de nos maisons, représente le Sang de Yeshua qui a été mis par-dessus nos 
cœurs. Et si nous restons dans cette maison, oui, écoutez moi, si vous restez dans la maison, pendant
que l’Ange de la Mort se déplace, nous sommes saufs. Si nous sortons de la maison, pendant que 
l’Ange de la Mort se déplace, nous ne sommes pas saufs. Et donc La Pâque nous rappelle de 
l’expiation du Sang de Yeshua. Il nous protège et nous apporte Le Salut, nous menant à La 
Délivrance. 

Mais nous lisons aussi un peu à propos de la fête des pains sans levain. Cella-là a été beaucoup 
négligée. Et vous pourriez dire « Pourquoi a-t-elle été négligée ? » Je pense que cela pourrait-être 
parce que le peuple juif n’aime pas manger de la Matsa pendant sept jours. C’est peut-être pourquoi.
La nuit dernière, nous avons fait quelque chose d’amusant, pour la seconde nuit de Pessa’h. Ma 
femme avait fait un pain sans levain. Donc il n’était pas sorti comme une sorte de cracker. Donc 
c’est plus comme une grande Lafa (comme le pain pita), une pizza ou quelque chose comme ça, 
c’est juste que ce n’est pas levé. Nous avons fait, des pizzas maison, avec cela. Et nous avons mis 
une couverture sur le sol et nous avons mangé par terre. Rappelant à nos enfants qu’avant nous 



étions esclaves et maintenant nous sommes libres, nous pouvons nous asseoir et manger en nous 
reposant, nous n’avons plus à nous presser comme ils ont fait au début, nous devons manger 
lentement, et certains d’entre eux ont véritablement mangé lentement hier soir. Celui qui n’a pas 
mangé lentement a été celui qui a gagné l’Afikomen (morceau de la seconde des trois Matsa du 
Seder cassée et cachée durant le repas) parce qu’il gagnait de la glace à la fin. Et donc ils ont mangé
réellement rapidement. Mais le pain sans levain est une grande part de cette saison de fête.

Laissez moi lire quelques versets, afin que vous compreniez la connexion, non seulement à 
l’Agneau de La Pâque, mais aussi à la fête des pains sans levain. Matthieu chapitre 16 versets 6 et 
12 « Jésus leur dit : Gardez-vous avec soin du levain des pharisiens et des sadducéens. / Alors ils 
comprirent que ce n'était pas du levain du pain qu'il avait dit de se garder, mais de l'enseignement 
des pharisiens et des sadducéens. » Il est dit à nouveau en Luc 12 verset 1 « Jésus se mit à dire à ses
disciples : Avant tout, gardez-vous du levain des pharisiens, qui est l'hypocrisie. » Maintenant, vous 
comprenez la signification de cela, « gardez-vous du levain des pharisiens, qui est l'hypocrisie ». 
Donc, que dit-IL ? Gardez-vous de l’hypocrisie dans votre vie. 

Il continue, Peul, en 1 Corinthiens chapitre 5, avec plus de compréhension de la fêtes des pains sans
levain. (V. 6-7) « C'est bien à tort que vous vous glorifiez. Ne savez-vous pas qu'un peu de levain 
fait lever toute la pâte ? 7 Faites disparaître le vieux levain, afin que vous soyez une pâte nouvelle, 
puisque vous êtes sans levain, car Christ, notre Pâque, a été immolé » Vous voyez, Paul a fait cette 
connexion, il a vu que Yeshua était à la fois l’Agneau de La Pâque et Celui qui ôte le péché du 
monde. Pourquoi était-Il dans la tombe pendant trois jours, durant la fêtes des pains sans levain ? 
Que faisait-IL ? IL retirait le péché du monde. Il retirait le levain, qui est mentionné ici comme 
péché et hypocrisie, IL retirait le levain de nos vies pour ceux qui mettent leur vie en LUI. 

Si vous êtes nouveau dans la foi, j’espère que vous trouverez ces connexions. Si vous êtes un 
vétéran dans la foi, j’espère que ces connexions seront plus profondes et vous suivrez le modèle des 
festivals du Seigneur parce qu’il est riche, il y a énormément de révélations en eux. Si vous ne 
croyez pas encore en Yeshua en tant que votre sauveur, je vous défie d’aller étudier le Tanakh, 
étudier la Torah, et vous trouverez le symbolisme prophétique. C’est là. C’est si clair que nous 
avons besoin du sang pour être sauvé. C’est si clair en pourquoi il nous est demandé de ne pas 
manger de pain levé, durant cette semaine, pendant que nous nous repentons et faisons un temps 
d’introspection. Le Levain est égal au péché. Et nous notifions cela, il y a un lien ici que Paul a 
pointé avec La Pâque et le Pain sans Levain. 

Et cela nous amène à la troisième fête de la saison qui arrive à la fin du troisième et quatrième jour. 
La Fête des premiers fruits (Prémices). Paul a aussi connecté Yeshua à cette fête et sa célébration. Il 
parle au Roi Agrippa à propos de Yeshua donc c’est Paul qui parle ici. Actes chapitre 26 versets 22 
et 23 « Mais, grâce au secours de Dieu, j'ai subsisté jusqu'à ce jour, rendant témoignage devant les 
petits et les grands, sans m'écarter en rien de ce que les prophètes et Moïse ont déclaré devoir 
arriver, savoir que le Christ souffrirait, et que, ressuscité le premier d'entre les morts, il annoncerait 
la lumière au peuple et aux nations. » Vous avez compris ? « En tant que premier des morts » Il 
apportera Son message de Lumière à Son peuple Israël, au peuple juif, et aussi aux gentils 
(Nations). Amen ? Qui est reconnaissant ce soir que Yeshua ait apporté Sa Lumière au peuple juif ? 
Qui est reconnaissant ce soir que Yeshua ait apporté Sa Lumière aux gentils aussi ? Voyez, nous 
sommes très reconnaissants pour ce qu’IL a fait, mais le lien sur lequel Paul essaie d’appuyer est 
que Les Prémices nous ont été donnés en tant que fête pour une raison. 

C’est appelé les temps de rencontre de Dieu (temps de rendez-vous). Qu’est-ce que cela veut dire ? 
Cela veut dire que Dieu les a désignés, les a créés, les a formés, et ensuite il a créé un calendrier 
autour d’eux, afin que nous ayons ces points culminants de Louange, ces temps culminants de 
connexion et révélation, afin que nous voyions ce que Le Seigneur allait faire dans le futur, en 



célébrant ces jours de fêtes. Ce n’est pas juste un souvenir de ce qui était, les amis, c’est rarement 
cela. Les Paroles Prophétiques de Dieu est rarement concernant ce qui s’est déroulé dans le passé 
seulement. Elles sont souvent multi-dimensionnelles, ce qui s’est déroulé dans le passé est 
important, ce qui arrive maintenant est important et ce qui va arriver est aussi important. 

Et nous voyons cela dans les Fêtes du Seigneur. Ce qui s’est déroulé met en place un précédent à la 
révélation, ce qui arrive maintenant dans nos vies est important, et tout cela pointe à ce que Yeshua 
va accomplir à la fin des temps aussi. Dans un autre passage, Peul écrit, 1 Corinthiens 15 (V. 3-
4/20) « Je vous ai enseigné avant tout, comme je l'avais aussi reçu, que Christ est mort pour nos 
péchés, selon les Ecritures; qu'il a été enseveli, et qu'il est ressuscité le troisième jour, selon les 
Écritures;  / Mais maintenant Christ a été ressuscité d'entre les morts, prémices de ceux qui sont 
endormis. » Paul a fait la connexion. Il n’y a aucune raison d’user de cette terminologie, à propos de
Yeshua, à moins de l’avoir vu, à moins qu’il ait réalisé que La Résurrection était connectée aux 
temps de rencontre de Dieu des Prémices. Donc, peu importe ce que vous célébrez ce week-end, je 
vous met au défi de vous assurer que vous célébrez la fête des Prémices (premiers fruits). Parce que 
c’est la célébration par laquelle il a été annoncé la Résurrection du Messie, qu’en fait Yeshua serait 
les Prémices des morts. 

Donc qu’apprenons-nous dans cette section d’arrière-plan ? Yeshua est clairement notre Agneau de 
La Pâque, et que nous avons besoin de Son Sang pour notre Salut de la mort. Nous voyons que le 
temps passé par Yeshua dans la Tombe, durant la fêtes des Pains sans levain, qu’Il ôtait nos péchés, 
il retirait le levain, l’hypocrisie et le péché de nos vies. Et il a été dans la Tombe trois jours. Et le 
troisième jour, le jour des Prémices, ce temps de rencontre ordonné, qu’IL s’est relevé de la Tombe 
et a battu la mort. Mais IL était le premier à le faire de cette manière, le premier d’entre ceux qui 
sont morts est-il dit. 

Laissez-moi vous lire un passage intéressant, parce que c’est une nouvelle révélation pour moi, cette
semaine. Vous savez quand nous sommes dans La parole, les amis, nous sommes constamment dans
La Présence du Seigneur obtenant de nouvelles révélations. Amen ? Et La Parole de Dieu est 
vivante. Et l’Esprit-Saint est à l’intérieur de nous. Et nous devrions constamment recevoir de 
nouvelles révélations. Et ceci est une nouvelle révélation pour moi. Matthieu chapitre 27 verset 50 
(-53) « Et Jésus, ayant encore crié d'une forte voix, rendit l'esprit. Et voici, le voile du temple se 
déchira en deux, depuis le haut jusqu'en bas; et la terre trembla, et les rochers se fendirent, et les 
sépulcres s'ouvrirent; et beaucoup de corps des saints endormis ressuscitèrent, étant sortis des 
sépulcres après sa résurrection, ils entrèrent dans la sainte ville, et apparurent à plusieurs. »

C’est un jour puissant. Actuellement, si vous lisez avec attention, c’est un puissant nombre de jours.
Comme je ne sais pas si vous avez saisi, je ne l’ai pas saisi pendant des années, mais finalement je 
l’ai compris. Je vais le lire à nouveau et je vais montrer plusieurs choses qui auraient pu vous passer
inaperçues.  « Et Jésus, ayant encore crié d'une forte voix, rendit l'esprit. » C’est le point de la mort, 
d’accord ? Ce qui est intéressant est que la prochaine déclaration dit « A ce moment là » A quel 
moment ? Le moment où IL rend l’Esprit, le moment de la mort. Donc la description suivante 
concernant ce qui se produit, se produit à ce même moment, le moment où IL rend l’Esprit et IL 
meurt.Donc voici les choses qui se sont produites au moment de la mort. 

Le voile du temple se déchira en deux, au moment de Sa mort, la terre trembla, au moment de Sa 
mort, les rochers se fendirent, au moment de Sa mort, et les sépulcres s'ouvrirent, au moment de Sa 
mort. Et là, il y a une pause (par le point virgule dans le texte) «  et beaucoup de corps des saints 
endormis ressuscitèrent » Pas au moment de Sa mort. Comment savons-nous cela ? Regardons au 
verset suivant « étant sortis des sépulcres après sa résurrection, ils entrèrent dans la sainte ville, et 
apparurent à plusieurs. » 



Avez-vous saisi ? Les tombes s’ouvrent à Sa mort, mais ils ne reviennent pas à la vie avant la 
Résurrection de Yeshua. Pourquoi est-ce si important ? Parce qu’Il est Les Prémices des morts. Ils 
ont du attendre après LUI qu’IL revienne à La Vie en premier. Ils ne pouvaient pas précéder Le 
Seigneur, ils ont du attendre. Ils ne pouvaient pas avoir La Vie tant qu’IL n’avait pas La Vie. Mais 
notez que les tombes ont été ouvertes à Sa Mort. Le chemin avait été tracé. Le Plan de Salut avait 
été posé. La Mer Rouge ouverte à Pâque, oui ? La nuit de Pâque, les tombes s’ouvrent tout comme 
la Mer Rouge, dans la nuit de Pâque. Et même si les tombes étaient déjà ouvertes, les morts ne sont 
pas revenus à la vie, jusqu’à ce que Les Prémices des morts remplissent Son rôle. Et une fois qu’Il 
est revenu à la vie donc nous pouvons revenir à la vie. 

Amis, c’est si important, que vous vous concentriez sur le Jour des Prémices et La Résurrection de 
Notre Messie. Comprenez-vous que nous ne pouvons même pas avoir la vie sans LUI. Si vous êtes 
dans la maison, ce soir, et n’avez pas donné votre cœur, donné votre vie, donné votre futur, au 
Seigneur Yeshua, rappelez-vous ce fait, que vous ne pouvez même pas vivre à moins qu’IL vive. Le 
moindre souffle que vous respiriez vient de LUI. Que nous nous accrochions sur la moindre trace de
Sa Pitié, chaque jour. Que s’IL ne nous donne pas la vie, nous ne l’avons pas. Et ceux ici en 
Matthieu, même si les tombes étaient ouverts, ils ne sont pas revenus à la vie jusqu’à La 
Résurrection. 

Waw, j’ai compris cela cette semaine. J’ai pensé « Comment ais-je pu lire la Bible aussi souvent ? » 
Parce que c’est une Parole Vivante. IL vous montrera quelque chose de nouveau chaque matin. Il 
vous remplira avec tous les nutriments de l’Esprit dont vous avez besoin chaque jour pour les tâches
auxquelles IL vous appelle. Et merci Dieu, c’est si rafraîchissant. Et je pensais, pendant que je 
méditais sur cela, « Si nous pouvons avoir ce type de fraîche révélation, chaque jour de Son Esprit 
et de Sa Parole, par quelque chose qui n’a pas changé depuis des milliers d’années, attendez le Jour 
où nous serons en Sa Présence », attendez le jour où nous pourrons LUI poser des questions face à 
face. 

Attendez le temps où IL utilisera sa technologie surnaturelle, pour vous montrer ce qui arrive quand 
ça arrive et pour vous montrer ce qu’IL faisait au moment où c’est arrivé, les moments de votre vie 
où ce fut si difficile, et Il vous donnera un replay de ces derniers, le temps où vous étiez engloutit 
dans les procès (ou tentations?), et Le Seigneur pourra tous les jouer devant vous, et ensuite il 
pourra recouvrir en face de cela où IL était, ce qu’IL faisait, comment IL était dans l’action pour 
venir vous secourir, comment Ses anges étaient toujours assignés pour vous, comment Ses réponses 
vous ont toujours été envoyées. Je crois qu’IL utilisera cette technologie surnaturelle. 

Qui pensez-vous qui est venu avec la technologie ? Tout ce que nous faisons, écoutez, nous 
humains, nous ne créons rien. Nous ne faisons que répéter (reproduire) un tas de choses. Nous 
copions simplement ce qu’IL a fait. Nous voyons une bonne idée que Le Seigneur a faite, nous 
essayons de la copier. Pourquoi pas ? Les personnes qui ont inventé l’avion. Ils ne sont pas venus 
avec cela. Ils ont étudié les oiseaux années après années, pour trouver comment cela fonctionne. Les
personnes qui ont inventé l’ordinateur, ils n’ont pas inventé cela. Tout ce qu’ils avaient à faire est 
c’est contempler comment le cerveau fonctionne, le système central qui envoie les signaux et 
messages pour avoir la réception et l’envoi. Tout d’un coup, vous réalisez que nous n’avons rien 
inventé. Nous ne faisons que copier les bonnes idées de Dieu. Loué soit Le Seigneur ! 

Soulignons le point important ici, en ce verset, que c’était Yeshua qui était Les Prémices des morts. 
Ce matin, nous avons eu un grand privilège, notre équipe de louange a été demandé de diriger deux 
cultes au Jardin de la Tombe Gardée, tôt ce matin. Certains d’entre vous se sont levés tôt, pour le 
service de 6h30, j’aimerais voir en levant vos mains, soyez honnêtes. Soyez honnêtes. Et certains 
d’entre vous, n’ont pas fait ce service matinal, vous avez fait le service de 9h30. Laissons les mains 
se lever, le service de 9h30. D’accord, pas mal, pas mal.



Vous savez j’ai vu une publicité cette semaine. Puis-je faire un à côté pour un moment. J’ai vu une 
publicité,  cette semaine, qui était à propos « Comment nous, en tant qu’hommes, nous grandissons,
et nous pensons être réellement cool quand nous sommes jeunes, et ensuite nous devenons un peu 
plus vieux et pensons être un peu plus cool, et ensuite nous apprenons quelques choses au collège et
pensons avoir toute la connaissance qu’il nous faut avoir, nous commençons à avoir des opinions, et
à un certain point, cette surnaturelle transaction prend place et nous grandissons dans l’âge adulte, 
j’espère, seulement les femmes ont compris cette blague, et ensuite nous entrons dans la parentalité.
Et dans la parentalité, quelque chose change, nous ne sommes dorénavant plus cool. La cool attitude
a été aspirée en dehors de nous. 

J’ai vu cette publicité à propos des pères. C’était un groupe de Père. Des pères se réunissant, pour 
s’aider les uns les autres, à propos de la cool attitude qu’ils ont perdu. Et un gars a sorti son vieux 
téléphone cellulaire à clapet et a dit « Pourquoi je ne l’utiliserais pas, ce n’est pas cassé. » Un gars 
avec un drôle de chapeau « Pourquoi je ne porterais pas de chapeau, celui-là est bon pour moi, c’est 
un chapeau parfait » Un gars dit « Je me suis changé en Père parce que j’aimais dire aux gens que je
me lève à 5H du matin, juste pour dire que je me lève à 5h du matin. » Un autre père continue « Je 
me lève à 4H du matin. » Et il répond « Ne m’achèves pas, c’est pas sympa de m’achever. »

Certains d’entre vous se sont levés très tôt afin d’avoir le service de 6h30. J’étais en chemin pour 
aller à celui-là. (long silence, Chad se cache la bouche avec un doit et un sourire malicieux) Mais ce
qui est arrivé, histoire vraie, ce qui est arrivé était que mon bébé avait besoin de manger, à environ 
3h du matin. Donc j’ai décidé que ce n’était pas sage, de partir directement après l’avoir nourri, 
pour le service de 6h30. Donc si vous vous êtes levés tôt pour le service de 6h30, je vais vous 
achever un petit peu, je me suis levé à 3h du matin, et peut-être me suis-je levé le plus tôt pour info. 

Mais certains d’entre vous ont été au service de La Tombe Gardée, c’était un service merveilleux, 
notre équipe a fait un travail si formidable aujourd’hui. Probablement le meilleur que nous ayons vu
depuis des années pour diriger le service à la Tombe Gardée. Et tous les publics ont été de bons 
publics à avoir. Mais quelque chose m’a frappé, pendant que j’étais à la Tombe Gardée ce matin. Il 
y avait un tas de personnes là-bas. Mais ce n’était pas comme cela à La Résurrection. Et j’ai 
commencé à voir ce modèle, ce plan, dans les Écritures elles-mêmes. Et je met cela seulement dans 
la leçon de ce soir, pour revenir sur les disputes que j’ai entendues récemment entre les jeunes 
adultes. Cette discussion que Dieu semble être un Dieu vraiment égoïste. 

Quel dieu est si recentré sur lui-même qu’il aurait besoin de personnes pour l’adorer? Il a besoin de 
personnes pour le louer, il a besoin de tant d’attention que tout est centré sur lui. Quel genre de dieu 
est-ce ? Et le modèle qui a commencé à me venir, qu’à l’arrestation de Yeshua, tous les disciples 
l’ont abandonné, IL n’était pas loué à ce moment, l’était-Il ? Il ne recevait pas un tas d’accolades, 
un tas d’honneur, il a été ridiculisé et moqué au Sanhédrin, et il a ensuite été ridiculisé et moqué 
devant Pilate, même quand Il a été battu. Vous pouvez avancer et vous rendre à La Crucifixion, Il 
est pendu à La Croix, et il y a poignées de personne présentes, nous pouvons même lire quelques 
versets afin d’avoir un peu de contexte. 

Marc chapitre 15 (V. 35) « Ce que quelques-uns de ceux qui étaient là présents, ayant entendu, ils 
dirent: voilà, il appelle Élie. » Parce que Yeshua avait crié. Une poignée de personnes était là. 
Quelques versets plus tard il est dit (V.40) « Il y avait là aussi des femmes qui regardaient de loin, 
entre lesquelles étaient Marie-Magdeleine, et Marie mère de Jacques le mineur, et de Joses, et 
Salomé. » Une poignée de femmes. Quelques personnes, une poignée de femmes. Luc 23 déclare 
(V. 48) « Et toutes les troupes qui s'étaient assemblées à ce spectacle, voyant les choses qui étaient 
arrivées, s'en retournaient frappant leurs poitrines. » Même le peu de gens qui étaient là, témoignant
de ce qui arrivait à Yeshua, se sont enfuies durant la mort de Notre Seigneur.



Personne n’est là à Son arrestation, personne n’est là pour Le louer, personne ne l’adore même à Sa 
mort. Vous avez les soldats qui LE moquent. Vous avez le Sanhédrin qui LE moque. Vous avez 
même l’un des voleurs à côté de LUI sur la Croix qui LE moque. Ce n’est pas une soirée de milliers
de personnes se prosternant et LUI donnant La Gloire. Qui vous donne l’impression qu’il est un 
dieu si égoïste qu’il a besoin de louange tout le temps ? C’est Son moment le plus important et 
Personne ne LE loue. IL n’est pas si centré sur LUI-même. Il n’est pas si égoïste pour demander 
cela, pour avoir besoin de cela alors qu’IL donne Sa propre vie, la chose la plus importante qu’IL 
puisse abandonner, le plus haut niveau de ce qu’IL peut donner. Et il n’y a personne autour pour LE 
louer. 

Et ensuite dans la Tombe. Il a obtenu les clés de l’enfer et de la mort pour nous. Il se bat pour nos 
compte. Et au temps fixé des Prémices, le temps est venu pour LUI de  battre la mort 
définitivement, et de se relever, et Il est sorti de la Tombe, peut-être était-ce la Tombe Gardée, peut-
être un autre lieu, Il est sorti de La Tombe. Et ce n’était pas une célébration. Il n’y avait pas 
d’applaudissements. Il n’y avait pas de public. Il n’y a pas de dieu égocentrique ici. IL vient juste de
battre le plus grand ennemi de l’humanité. Et quand IL a roulé la pierre au loin et est sorti, il n’y 
avait personne présent. Pas d’applaudissement. Personne disant « Bon Travail » Personne disant 
« Merci ». 

Si vous avez déjà entendu cette dispute en tant que jeune adulte, ou n’importe qui, ces quelques 
passages devraient se débarrasser de cela pour vous. Parce que La Bible ne nous montre pas un 
modèle que Dieu est si centré sur Lui-même qu’IL traîne juste là ayant besoin de notre louange tout 
le temps. Ce qu’elle nous montre est que, quand vous découvrez véritablement qui Dieu est, vous ne
pouvez pas vous arrêtez de LE louer. C’est ce que cela montre réellement. Quand vous savez qu’IL 
s’est rendu volontairement à La Croix, quand Il a battu l’enfer et la mort pour votre bien, quand IL a
abandonné tout ce qu’il est possible d’abandonner, pour votre bien, pour le mien, vous LE louer 
parce qu’IL est digne d’être loué. 

Vous ne LE louez pas parce qu’IL vous demande des louanges de votre part. Parce qu’au plus grand
moment de l’histoire humaine, il n’y avait personne de présent. Il n’est pas centré sur Lui-même. En
réalité, nous voyons cela en Romains chapitre 5 (V. 8) « Mais Dieu signale son amour envers nous 
en ce que lorsque nous n'étions que pécheurs, Christ est mort pour nous. » Qui était à Sa 
Résurrection ? Personne ! Ce jour si important, IL a tout fait par LUI-même. 

Maintenant qu’est-ce que cela nous fait faire ? Cela nous donne une chance, amis, cela nous donne 
une chance ce soir d’être une part de cette célébration, et de faire ce qui mérite d’avoir été fait au 
matin de La Résurrection. Il n’y avait personne pour LE louer mais il y a quelqu’un ici pour LE 
louer aujourd’hui. Il n’y avait personne pour L’applaudir mais il y a des gens aujourd’hui pour 
L’applaudir. Amen ? Quand Yeshua est sorti de La Tombe, mettez-vous même sur ce moment, 
L’avez-vous anticipé ? Son Retour à La Vie ? Que pensez-vous qu’il allait arriver ? Ses disciples ne 
savaient pas. Ils ne comprenaient même pas ce qui est arrivé. Même quand l’une des femmes est 
revenue vers quelques uns d’entre eux, ils sont venus à La Tombe et ne comprenaient toujours pas. 

Ils continuaient de demander aux gens « Qui L’a pris ? Jardinier, qu’as-tu fait avec LUI ? »Ce n’est 
pas un Dieu égocentrique. Même Ses propres disciples ne savaient pas LE louer au bon moment. 
Parce qu’il n’y avait personne de présent, il n’y avait pas d’applaudissement, au matin de La 
Résurrection. Mais ce soir, nous changeons cela. 


